

El nuevo espacio acogerá también clases de primaria del nuevo CEIP Lledoner

Inaugurado el nuevo Centre Cívic Nord

JAUME RIBELL

El nuevo Centre Cívic Nord ya está en funcionamiento: tras la jornada inicial del pasado viernes 7, el alcalde, **Josep Mayoral**, lo inauguraba oficialmente a las 20:00, afirmando que este nuevo equipamiento "se ha construido con las sugerencias de los vecinos", lo que lo convierte en "un espacio de convivencia para todos".

Así, numerosos vecinos del Lledoner visitaron el nuevo centro, diseñado por el arquitecto **Mateu Aragay**, que cuenta con 1.550 m² de superficie y ha costado 1.700.000 € (y no 70.000 como apareció publicado por error en el pasado número de esta Revista). De los que 300.000 han sido aportados por los fondos europeos.

Con ellos se ha levantado un equipamiento que destaca por su funcionalidad y su respeto al medio, destacando una fachada sur abierta al exterior con elementos que permiten aprovechar al má-



Xavier Solanas

Numerosos vecinos asistieron al acto de inauguración del pasado viernes.

ximo la entrada de luz natural en el edificio.

Un edificio de dos plantas, cuya planta baja, más pensada para las actividades rela-

cionales, alberga una cafetería, una sala de relación, una sala polivalente y diversas dependencias destinadas a los más pequeños (así como

los almacenes, las salas de gestión del centro y los servicios); y una primera planta con aulas, sala de actos, espacios para el estudio y la lectura y una sala de exposiciones, más dirigida a las actividades culturales y formativas.

Asimismo, el nuevo equipamiento albergará también diversos servicios municipales, tanto educativos como juveniles, así como clases de los alumnos de primaria del vecino y recién estrenado CEIP Lledoner, mientras dure el curso lectivo.

Con esta nueva inauguración, Granollers pasa a tener cinco centros cívicos que justo ahora, con el inicio del nuevo curso, estrenan sus nuevos programas de cursos y talleres para 2007/2008. Para más información sobre ofertas, matrículas y horarios, pueden dirigirse directamente a cada uno de los centros cívicos de la ciudad: el recién estrenado de calle Lledoner, 6; el de Can Bassa (Joan Oliver, 1; 93 870 62 03); el de Can Gili (Camí vell de Lliçà d'Amunt, 1; 93 849 90 45); el de Palou (Doctor Fàbregas s/n; 93 879 24 69), y el de Jaume Oller (Mare de Déu de Montserrat, 47; 93 879 58 92). También pueden consultar su programación a través del enlace de la web municipal www.granollers.cat/centrecivics.

NECROLÓGICA

Ha muerto Salvador Sastre

El pasado día 11 de septiembre a los 85 años de edad moría **Salvador Sastre Pascual**, el segundo hijo de la familia compuesta por **Salvador Sastre y Caterina Pascual**, originarios de Olesa de Montserrat, pero que han echado fuertes raíces en Granollers. El apellido Sastre tiene en nuestra ciudad fuertes resonancias comerciales, ya que sus otros dos hermanos, **Francesc y Josep**, también han dejado huella en la ciudad.

Nacido en el seno de una familia humilde, tenía 13 años cuando en 1935 empezó a trabajar en como aprendiz mecánico de coches en Can Trullàs, empresa en la que



RdV

Salvador Sastre Pascual.

su padre trabajaba. Por la mañana en la fábrica y por la noche en la Escuela de Segunda Enseñanza. La vida no le fue fácil: de la quinta del biberón, con 17 años recién cumplidos tuvo que ir al frente del Segre. Tras pasar una temporada en los campos de concentración de Francia primero y de Irún después, tuvo que hacer la mili de tres años.

En este número verán una esquela como presidente y fundador del Club Ciclista Granollers, y es que en su vida su afición y profesión estuvieron ligadas ya que sus primeros pasos profesionales fue abrir un pequeño taller de reparación de bicicletas en los bajos del domicilio fami-

liar en el n° 21 del Primer Marqués de Les Franqueses. La colaboración y unidad familiar hicieron que la pequeña empresa familiar tomara vuelo y acabara convirtiéndose en una referencia del mundo del motor en la década de los 70 y 80. Con la evolución de la sociedad, su establecimiento pasó de las bicicletas a las motos. Hombre de carácter afable, tenía siempre muy claro que había que transmitir a sus clientes simpatía y el buen trato, condición imprescindible para que el negocio funcionara. Católico practicante, no temía a la muerte, convencido de que es el paso inevitable hacia otra vida más plena. Este es el mejor consuelo que deja a los suyos: su viuda **Pepita Illa**, y a sus hijos **Salvador y Anna**. A todos ellos nuestro más sentido pésame. **RdV**